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NEWSLETTER 22-23–Nr 9 
 

            Juni  
 

Das Wort des Präsidenten 
 
Heute mehr als gestern, aber weniger als morgen! 
 
Während dieser Sommerzeit werde ich Sie nicht über diesen gut bekannten 
Ausdruck von Liebenden zählen und von Peynet (für die Alten      ) illustriert 
und noch weniger, um Sie meine Stimmungen nach den Folgen der letzten 
Wahlen zu enthüllen. Es ist nicht der Wunsch, der fehlt, aber ich sehe sein 
kollektives Interesse nicht! 
 
Nach einem Wendepunkt, der 2015 mit viel Widerstand und einer bestimmten 
Opposition ausgehandelt wurde, gibt die Geschichte die Gerichte mit der 
möglichen Ankunft einer neuen "Pool" -Verschließung im Jahr 2025 zurück 
Smurf, der nichts liebt und besonders nicht den Fortschritt und den des Joyeux 
Smurfes, der die Idee jubeln wird, neue spielerische Chancen zu nutzen. Ich 
bestehe freiwillig den Fall der Brille Schlumpf, einem gewünschten Moralizer, in 
dem Mitglieder des Union Council heute getarnt sind, um mit Garga, den Lamy 
Brothers, zu diskutieren. 
 
Ich möchte mich daran erinnern, dass wir uns in einem Dorf befinden, dessen 
Nachhaltigkeit und finanzielle Stabilität unserer "Feiertage" auch von den 
Auswahlmöglichkeiten abhängen, die wir für die nächsten Jahre treffen 
werden. Sollten wir also die Option einer Menge minimalistischer Gebühren 
erhalten, um die Türen der Sonne in Schlaftüren umzuwandeln, oder mit der 
Vergiftung einer Investition gültig sind, indem wir unseren Installationen einen 
Schub geben? 
 
Wichtige Treffen finden im Sommer statt und wir hoffen, Ihnen zu Beginn des 
Schuljahres mehr erzählen zu können. Albert Einstein sagte: "Von gestern zu 
lernen, heute zu leben, auf morgen zu hoffen ... das Wichtigste ist, nicht 
aufzuhören zu befragen." 
 
Persönlich zitiere ich den Chef lieber mit einer roten Kappe: 
"Wenn dieser Schlumpf, können wir es schlüpfen und vor allem, dass der 
Schlumpf bei uns ist!" »» 
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Das Rathaus informiert Sie 
 
 𝐌𝐀𝐑𝐂𝐇𝐄𝐒 𝑫𝒊𝒖𝒓𝒏𝒆𝒔 8 Uhr morgens bis 13 Uhr 
 
 Montag Parkplatz und Avenue de la Tramontane (Strand) 
 Dienstag Park Labech (Strand) 
 Mittwoch, Freitag am Meer (Strand) 
 Sunday Avenue Jean Moulin (Dorf) 
 
Im gesamten Territorium, einschließlich der autorisierten Strände, müssen 
Hunde an der Leine abgehalten werden! 
 
Die Gendarmerie und die Stadtpolizei erhielten Verstärkungen, um die 
Übertragung ihrer Truppe für die Olympischen Spiele nach Paris auszugleichen. 
 
Das Rathaus organisiert am 11. Juli 24 eine Beständigkeit für die Gewährung 
von Zugangskarten für das Recycling Center. 

 
Touristensteuer: Kleine Korrekturen 
 
Während der Verffentlichung unseres letzten Newsletters Nr. 7 vom Mai haben 
wir Ihnen eine etwas falsche Informationen %C3%BCber die Touristensteuer 
geschickt.Hier ist eine detaillierte Erkl%C3%A4rung, die vom Manager des 
Finanzpols der Cap d'Agde - mediterraner Tourismusb%C3%BCro ausgeht, von 
dem wir heute abh%C3%A4ngen.1/ Die Erkl%C3%A4rung des 
m%C3%B6blierten Tourismus (CERFA 14004*04)Die Cerfa 14004*04 -
Deklaration ist mit dem Rathaus obligatorisch, unabh%C3%A4ngig davon, ob 
der m%C3%B6blierte m%C3%B6blierte klassifizierte oder nicht klassifiziert ist 
oder nicht; Das Rathaus muss den Erhalt der Erkl%C3%A4rung des Cerfa -
Tourismus best%C3%A4tigen 14004*04. (Es wird Ihnen eine gepufferte 
Erkl%C3%A4rung erhalten, um die Erkl%C3%A4rung zu validieren)Die Cerfa -
Erkl%C3%A4rung muss in Priorit%C3%A4t per E -Mail an 
heraultmediterrane@taxesejour.fr vor Priorit%C3%A4t an den Tourist Tourist 
Office Service von Agde Mediterranean gesendet werden .2/ In Bezug auf die 
Klassifizierung ist dies ein optionaler Ansatz. Es ist f%C3%BCr jeden 
m%C3%B6blierten Eigent%C3%BCmer unabh%C3%A4ngig von ihrem 
rechtlichen Status zug%C3%A4nglich.Dies sind zertifizierte Organisationen, die 
die Klassifizierung nach dem Besuch der Immobilie liefern.Das 
Touristenb%C3%BCro kann Eigent%C3%BCmer in diesem Prozess 
unterst%C3%BCtzen.Die Klassifizierung (oder Nichtklasse) bestimmt den Preis 
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der zu angewendeten Touristensteuer.Die Erkl%C3%A4rung von CERFA 14004 
sowie deren Best%C3%A4tigung des Empfangs ist f%C3%BCr die Verfassung der 
Akte f%C3%BCr die Klassifizierungsverfahren erforderlich.3/In Bezug auf die 
steuerlichen Vorteile, die mit der Klassifizierung von Touristeneinrichtungen 
verbunden sind, verf%C3%BCgt unser Touristensteuerdienst nicht %C3%BCber 
die Kompetenz, die Eigent%C3%BCmer zu beraten. Sie m%C3%BCssen den 
DGFIP -Steuerdiensten n%C3%A4her kommen und Steuernachrichten zu 
diesem Thema befolgen, insbesondere zu einer weiteren Entwicklung.AG -
OrganisationUnsere j%C3%A4hrliche GA findet am Donnerstag, den 31. 
Oktober im Th%C3%A9%C3%A2tre de l'Ardaillon in Vias statt.Dies sollte der 
Moment der Geselligkeit folgen, wenn sie von der %C3%BCberwiegenden 
Mehrheit von uns, n%C3%A4mlich der Aperitif der Besitzer, gesch%C3%A4tzt 
werden!Es findet in der Grand Bar des Tamaris statt, wenn die klimatischen 
Bedingungen dies zulassen.%E2%80%A2 Unser Freund Alain Klamm wird ab 
Ende Juni erneut die P%C3%A9tanque -Wettbewerbe mit zwei Diurnes und 
einer Nacht veranstalten. (im Juni nur Dienstag und Mittwoch)%E2%80%A2 In 
den Monaten Juli und August werden die ASL -Wachen in Ihrem 
seinArrangement bei Problemen.Wenn die Intervention unserer Wachen nicht 
ausreicht, m%C3%BCssen Beschwerden f%C3%BCr n%C3%A4chtliche oder 
andere Bel%C3%A4stigungen an die Stadtpolizei gesendet werden (B%C3%BCro 
04.67.90.84.29. Patrouille 06.09.37.69.30. ). 
 
Weiße Häuser: Eine Sackgasse! 
 
Haben Sie jemals das Gefühl, stundenlang ein komplexes Problem zu suchen, 
ohne dorthin zu gelangen? Im Kreis herumgehen oder verkleidet sein? 
 
Die Mitglieder des Gewerkschaftsrates untersuchten von ihren üblichen 
Experten das Problem der "weißen" Häuser in alle Richtungen, ohne ein 
günstiges Ergebnis zu finden. 
 
In letzter Zeit hatten einige Eigentümer die gute Idee, ihr Haus neu zu 
streichen. Wir können ihnen nur gratulieren. Außer dass… 
Unser berühmter König sieht vor, dass "die Eigentümer zur Aufrechterhaltung 
oder bei Bedarf die ursprünglichen Farben der Konstruktion für Gips oder 
Holzarbeiten verpflichtet sind. Diese Farben werden durch farbige Codes 
definiert, die dem Büro der technischen Gewerkschaft zur Verfügung stehen. 
»» 
Und hier rutscht die Situation nach links und rechts, während sie der strengen 
Kontrolle über den Unionsrat entkommen. 
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Ohne Prioritätsfälle haben wir freiwillig "weiß", angeblich "nicht weiße" 
Häuser, aber dennoch sehr/zu klare Farben, häufige Änderungen der 
Anfangsfarben oder sogar Häuser gesehen, die nicht mehr geplagt sind. 
 
Seit Monaten suchen wir nach einer ausreichenden Lösung für diese 
"Straftaten" für den König. Diese sind ganz einfach, während sie reduktiv sind: 
• Wir erinnern eine Erinnerung, in der Hoffnung, im ursprünglichen Zustand zu 
färben. 
• Schließlich wenden wir die Lösung Nr. 15 unserer letzten GA an, die dem Rat 
zur Justiz erlaubt, unseren König durchzusetzen. 
 
Diese Passage vor dem Gericht wird natürlich ein langes Verfahren, die Kosten 
der Gemeinschaft, höchstwahrscheinlich die Intervention von Experten in die 
Malerei in die Malerei "in Malerei", ohne garantiert, dass ein Richter in 
gewissem Sinne oder in der anderen beschließt, unter anderem in Betracht zu 
ziehen. Vielfalt, sagen Sie sogar die Divergenz in Bezug auf RAL -Codes gemäß 
den Herstellern, die Änderung der Farben usw. usw. usw. 
 
Abschließend sind wir hin und her gerissen zwischen dem Wunsch, unseren 
König durchzusetzen, der wegen mangelnder besserer, das 
Gemeinschaftsleben heute noch einerseits, aber auch durch die allgemeine 
Bestürzung, die einander in Gerichtsverfahren empfindet, die für die vergeblich 
erscheinen können Außenwelt. 
 
In unserer Seele und unseres Gewissens haben wir uns entschlossen ... nicht zu 
entscheiden. 
Wir erholen uns für den Wohlwollen und den gesunden Menschenverstand für 
jeden Eigentümer, der vorhat, seine Fassade neu zu streichen. 
Wir fordern jeweils die Harmonie der Felder sicher, die Regeln im kollektiven 
Interesse und die Homogenität unserer Gänge am besten zu respektieren und 
gleichzeitig den inneren Wert unserer Waren zu erhalten. 
 
Der Union Council wird jeder "theoretische" Palette der anfänglichen Preise 
und Hoffnungen zur Verfügung stellen, damit diese Weisheit Anarchie 
übernehmen wird. 
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Heckegröße 
 
Der Union Council hat eine enorme Präventionsarbeit durchgeführt, indem er 
hundert Eigentümer darüber informiert hat, dass ihre Absicherung schnell die 
Gefahr für den Verkehr in den Gebieten darstellen würde. 
 
Die meisten von uns antworteten und das notwendige wurde getan. Es bleibt 
eine Handvoll Irreduzierbar, die auf Kosten eine erzwungene Größe sein 
werden. Wisse, dass es ein Verfahren ist, das wir bereuen, aber wesentlich ist. 
 
In bestimmten außergewöhnlichen Fällen von übermäßigem Wachstum, was 
eine offensichtliche Gefahr für Orte des hochfrequenten Durchgangs 
verursacht, konnte während der Sommersaison eine neue Anfrage nach 
Abschnitten von Hecken übertragen werden. 
 
Schließlich bestehen wir auch darauf, dass jeder am Fuße der Hecken grüne 
Abfälle (Blätter und kleine Zweige) aufnimmt, um zu verhindern, dass er im 
Falle von Gewittern oder Windböen im Avalli liegt. 
 
Feuer in einem Behälter 
 
In der Nacht des 16. Juni goss eine völlig unausgeglichene Person Grillasche in 
einen Behälter, der ein Feuer verursachte, das die beiden betroffenen Behälter 
zerstörte. 
 
Unnötig zu erwähnen, dass wir dank der kumulativen Interventionen mehrerer 
Menschen, die während der Nacht- und Morgenarbeiter, die auf dem Feld 
arbeiten, zurückkehren, ein großes Drama vermieden haben. 
 
Was kann noch gesagt werden? Unterstreichen Sie die blinde Bewusstlosigkeit 
oder die Hirnnarkose dieser Person, die wir vergeblich identifizieren versucht 
haben? 
Vorsichtsmaßnahmen oder Vergeltungsmaßnahmen ergreifen, um die 
Verwendung von Grillzahlen in Kohle zu entfernen? 
Oder hoffen Sie einfach, dass dies ein isolierter Fall einer irreparabel dummen 
Person ist und bleibt, die nicht merkte, dass er unsere beiden Bereiche hätte in 
Brand setzen können. 
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ASL -Beständigkeit während der Sommerzeit 
 
Angesichts der geringen Teilnahme während der Beständigkeit im Sommer 
werden diese nur an folgenden Daten aufrechterhalten: 
• 10. und 24. Juli 2024 
• 07. und 21. August 2024 
Dies ist immer 10 bis 12 Stunden. 
 
Bei Notfällen in dieser Zeit können Sie ASL per E -Mail an die folgenden 
Adressen wenden:  
• Vizepräsident: Marc Vierset Vizepräsident@asltps.eu  
• Sekretär: Carlos Urbano Sekretär@asltps.eu  
• Administrator: Jean Habets Jean.Habets@asltps.eu  
Diese Adressen werden in nützlicher Zeit bei den Hausbesitzern angezeigt. Der  
 
 
Union Council wünscht Ihnen einen guten sonnigen, entspannenden, lustigen, 

sportlichen Ferien ... abhängig von Ihrem Geschmack 😉 
 
 
 
 

Sie haben Kommentare oder Fragen 
 

info@asltps.eu 
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